

Goldrausch (S.T.A.L.K.E.R.)

Von WalkingGhostPhase

Kapitel 9: Das Ende

Veles trat gegen den leblosen Körper. "Diese verdammten Monolithen werden auch immer mehr." Wenigstens hatte sie ihn mit einem Kopfschuss töten können. Es war kein Gerücht, das sie Schmerzen nicht fühlen konnten. Der ist wie ein Irrer auf sie zugerannt und hätte sie getötet.

Veles durchsuchte den leblosen Körper und zog eine Flasche Wasser aus der Tasche. Es war trübes Wasser. "Die trinken auch jeden Scheiß." Ihr Geigerzähler zeigte, dass es hochradioaktiv war und so sah auch der Rest des Körpers aus. Haare komplett ausgefallen und im Gesicht zeigten sich Anzeichen von starker Verstrahlung. Veles durchsuchte noch den Rucksack und fand den Mondstein sowie das Wundheilungsartefakt. Die beiden Dinge waren nicht ganz so stark verstrahlt. Das Wundheilungsartefakt könnte man noch nutzen. Sie griff sich beides und machte sich auf den Weg zurück nach Dark City. Unterwegs kam sie an einem großen Lenindenkmal vorbei. Sie griff ihren Enterhaken und kletterte nach oben. Erfürchtigt kniete sie vor Lenin nieder und legte den Mondstein ab. In diesem Winkel würde das Denkmal nachts angestrahlt werden.

""Lernen wir kämpfend gleich Lenin zu denken, und so wie Lenin gebrauchen die Macht, laßt uns die blutroten Fahnen schwenken, siegreich mit Lenin in jeglicher Schlacht. "

Ein Falke landete auf ihrer Schulter. "Na komm Volodja, gehen wir heim. Die Scheißmonolithen werden es sich das nächste mal zweimal überlegen in unser Gebiet zu kommen, wenn die überhaupt denken. Das ist gleich noch eine Warnung an die restlichen Fraktionen." Mit diesen Worten stand Veles auf und machte sich zurück auf den Weg nach Dark City.